
令和５年９月２５日  

明星小学校第２回オープンスクール＆学校説明会概要（報告） 

 

１ 日 時 令和５年９月１６日（土） 

２ 内 容 ９：００～ ９：４５ 学校説明会（児童会説明、校長説明、英語科説明） 

１０：００～１０：３０ イングリッシュタイム（全校英語集会） 

１０：４５～１１：３０ 公開授業（全１２学級） ※英語 TT授業は４年 

３ 参加者 合計３５児童（保護者入れて約８０名） 

      法人・大学関係 ４名 

      県関係     １名 

      幼稚園等施設関係５名 

４ アンケート集計（回答数２３）※QRコード入力による 
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（３）加園児の在籍園（回答２３の内訳） ※今回の集計方法では、全容は不明 

＊明星幼稚園（６） ＊別府大学附属幼稚園 ＊カトリック海の星幼稚園 ＊ひめやま幼稚園（２）  

＊石垣幼稚園 ＊青山保育所 ＊わかば幼稚園  ＊スマイスセレソン保育園別府 ＊ナーサリープアプー  

＊のだ山幼稚園（２） ＊大分明星幼稚園 ＊聖公幼稚園 ＊大分インターナショナルプリスクール（２） 

＊未来っ子幼児教育センター（神奈川）  

 



（４）「学校説明会」の感想（2２ 件の回答）      ※語尾表現整理、○▲、下線は校長 

＜児童による学校紹介について＞ 

○冒頭の児童会の子供たちの説明が素晴らしかった。思わず、自分の子供の将来と重ねた。 

○タブレットの使用が日常化されている事に驚きました。児童会の子どもたちがとてもしっかりされており、自分たちで

動画制作をされたという事が驚き。実際に通われている子供達の成果を見ることができて良かった。 

○在校生の生徒さんのプレゼンテーションもとても興味深く、楽しい学校生活の様子が伝わってきました。あんな素敵

なお姉さん、お兄さんに、成長できるのか！とても楽しみになった。 

○生徒さんから見た明星小学校の良いところなど、新たな視点でお話が聞けて良かったです。 

＜校長による学校説明について＞ 

○熱心に学校の良いところを説明してくださり、学校の校風や理念、方針、生活の様子がよく分かった。 

○アスリートからの体験だけでなく、マインドについて直接聞ける環境は魅力に感じた。 

○学力他、いろいろ全国レベル（位置）とか教えてくれたので．小学校を決めやすいと思います。 

○各教科の平均点が高く、娘にもここの教育を受けさせたいと思いました。 

＜英語科による教育内容の説明について＞ 

○前回も参加させていただきました。今回は内容がより具体的でよかったです。とても魅力的でした。 

○英語授業に対する取り組みがとても共感できました。 

＜その他＞ 

○質問に対し、丁寧にお答えいただき、ありがとうございました。学校の様子がとてもよく分かる説明会でした。 

○掃除ができない学校、子供が多い中、挨拶共に良く出来ていると感じました。トイレもきれいで、掃除道具もちゃん

と整理整頓されていた。日頃からの縦割りでの行動がとても意味のあるものになっていると感じた。 

▲なぜ子供がこの学校を選んだのか、今頑張っていることや楽しい事、どんな本、遊びが好きか、給食等など、ハマっ

てる事なんか子供達の口から聞いてみたかった。 

▲食育についての取り組み、給食についても知りたかった。 

▲保護者への教育という観点から何か取り組まれているかをもう少し知りたかった。 

▲自由に各クラスの見学をどうぞよりも、小グループずつでも良いので案内してくださるともっと視野を広げられた。 

 

（５）「オープンスクール（イングリッシュタイム・公開授業）」の感想 

＜イングリッシュタイムについて＞ 

○レベル高く良かった．机でなく体育館で行う事が日常会話に近付くようでよかった。熱心に力を入れていると伝わった。 

○皆で協力し、とても楽しく学ぶ事が出来ていると思いました。とても楽しそうでまんぞくした。 

○小学校に入学したときのイメージがわいて、とても楽しかった。 

○イングリッシュタイムで子供達がネイティブの先生の話すスピードについて行き、ゲームを楽しんでいる様子に驚いた。 

○なるほど、面白いことをしてるなぁと、イングリッシュタイムがこうして定期的にあるのにも驚きで、こんなに英語を取り

入れての学習校はなかなか新鮮。検定も定期的にあるなんて素晴らしい環境。あと数名ネイティブの先生がいてもお

かしくないぐらいかと。 

○2 階席から見ました。子どもたちの様子もよく分かりました。マイクからの音声も聞きやすかった。ネイティブの先生は

ジェスチャーもあり教え方は想像以上に上手いと思った。 

▲○生徒さん主導の充実したカリキュラムに感銘を受けた。暑い体育館の中でも、皆さん集中して取り組んでおられ、熱

心さを感じた。もし、お手数でなかったら、在校生の保護者の方々の観覧席と分けていただきたかった。観覧の子達は

背が低いので、とても見にくそうにしていた。 

＜公開授業について＞ 

○教室内がとても整理整頓されていた。子供もちゃんと時計を見て動けていましたし、低学年の引き出しには本が 2 冊

入っていたのにもびっくりしました。お行儀のよい子供達だなぁと、とにかくみんなが賢そぉに見えて帰宅した。逆に言

えばもっとワイワイ、元気の良さがあってもいいぐらいですが、運動会内容、騎馬戦等の戦いあい、奪い合いみたいな

系もあるのはなかなか楽しそぉだなぁと。  

○子供が、図書館が気に入ったようで、様々な絵本を手に取り夢中で読んでいました(^^)とても居心地の良い空間で休

み時間に人気になる理由も頷ける。 

○子供たちが積極的に楽しんで取り組む姿に感心。 

○保育園でも英語のカリキュラムがあるので、知っている音が耳に入ってきた時には見入っていた。縦割りでも全校の

生徒さんが仲良くしている様子が見られて良かった。 

 

◎波線部は、次回や同様の機会に生かすようにする。 


